
   

 え す じ ～ ぃ だ よ り ！ ！ 
～～～～年越し＆新年、来期も頑張りまっせ号～～～～ 

 
クリスマスも終わりましたね・・・・（皆さまはなんぞエエことありましたか。） 

では、今年最後のＳＧ便りも“急性腎盂炎”で入院帰りのタネがお送りいたしま

す。（言うときますが、飲み過ぎではありません、ホンマ！医者が言うてた。） 

さて、今年も後数日となりました。今年は本当に怒濤の一年でしたね・・・。 

日本人として色々な問題をつきつけられた一年であったと思います。 

ＳＧの皆さんも“ああしたらエエのにとか”、“なんでこうせぇへんねん”とか、

“もっと早うせなあかん”とか思われたのではないでしょうか。 

しかし、様々な事がなかなか前に進まない中、ボランティアは大きく前進したように思います。 

以前のＳＧ便りにも少し書きましたが、タネはＧＷに石巻に行って来ました。 

新聞、テレビ、自治体のＨＰも“ボランティアは余っている”との事でしたが、現地では余ってい

るはずのボランティアは全く足りていない不思議な状態。車で来るなと言いながら、車が足りない

状態。テレビや新聞は一体どこの国の事を伝えているのだろう？と疑問になるような状態でした。 

そんな中全国から自費で駆けつけている、ボランティアが沢山いました。本当に凄い事です。 

新聞や人に頼らず、“自分で考え自分で動く”ＳＧメンバーには“釈迦に説法”ですが、 

来年はみんなでそんな年にしましょう。いかん、いかん、思わず愚痴がほとばしってしまいました。 

さて、ＳＧも今年最後のＳＭＣは近年恒例のクリスマスカラオケ大会。 

ではでは、そちらの報告から。 

 

 

12/18(日)に今年もクリスマスはシダックス千日前でのカラオケ大会。 

し～か～し、今回も前回の遠足同様なぜか子供が５０％増し・・・なぜ？？？ 

てことで、子供１４人リーダー１３人ヘルパー５人というまたもや綱渡り・・・ 

みんなちゃんと連絡しようぜ～当日メールくれても見られヘンちゅうねん！！ 

なにはともかく、会場もギリギリのキャパでしたが、無事カラオケ大会スタート！！ 

ま～しかしみんな唄う唄う、ＡＫＢから昭和歌謡までのバリエーションの広さ、子供達も年ごまか

してるやろ的な、レパートリー（高校三年生て、どないなってんねん）ともかく皆の熱唱が続き、

クリスマスらしく、赤鼻のトナカイ、きよしこの夜を唄いケーキを食べて、プレゼント交換。 

そして最後は亀チーム、ウサギチームにわかれての紅白歌合戦で幕をとじました。 

今年最後のＳＭＣごちそうさまでした。 

 

以上がクリスマス報告しかし、ほんま最近当日子供が増えてるのは、リーダーがギリギリなのでこ

まったもんです。てなことで、皆さんリーダー足りてないんでＳＭＣへのご参加お願いします。 

その日はクリスマス会の後、少し（？）遅いですがＳＧの総会を行いました。では総会報告をば。 

 

 

１０月開催の総会がなんだかんだで、気が付けば１２月、なんとか 12/18 開催にこぎ着けました。 

総会の細かい内容は、総会報告書同封しますが、読まない人も多いのでかいつまんで書いときます。 

ＳＭＣに関しては今期で２年目なんとか前期並に５回の開催ができました。 

１２月クリスマス、２月は節分、４月にお花見、５月バーベキュー、６月に海遊館、行きました。

来期に関してはやはり、夏です。７月か８月にＳＭＣを一つ入れたいのです。 

高校三年以下なら８月キャンプと９月思いで会があるのでよいのですが、卒業生達は６月の海遊館

から１０月の秋の遠足までなにもないのが現状です。しかしその時期、委員会はキャンプの準備で

追われ余力がありませんが来期はなんとかしたいものです。 

さてメインのキャンプは今期も猪名川キャンプ場にて 8/26～8/28 の２泊３日、子供１３名リーダー

が延べ４９名で行ってきました。 
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テーマは“エコ”まぁエコというか今回のような大規模な災害時にはなんでも自分でできないかん、

やれることはなんでもやろうと、作った作った食べもんばかり、串カツにはじまりバナナオレ、 

ハンバーガー、煎餅とプログラムの半分はなにか食いもん作ってました。“生きることは食うここと、

これすなわち真なり！！”。ＰＤは察しの通り、ハイ私ですタネです。天候は若干大荒れでしたが、

事故無く終わることができました。 

そして、頭の痛い会計ですが今期も支援団体の“かたつむり２１”から２０万近くの支援をもらい

ながらも１０万以上の持ち出しとなりました。来期はやはり独自の資金活動とＳＧ会員の充実  

（会費は年間￥３５００です。）の必要性を痛感させられました。以上が今期の活動報告となります。 

そして、来期のＳＧの体制ですが、主だったメンバーだけ書いときます。 
 

委 員 長   種子島 公望    副委員長    下鶴 央展 

事務局長   下鶴 央展(兼任)   書 記     三嶋 文英 

会  計   中間 秀行      広報･渉外    松木 彰造  
 

まぁ～あまり、イヤ前々代わりばえしません・・・委員長と副委員長が入れ替わったぐらいですか、

これもあまり意味ないです。ハイ！！ 

しかし今期のキャンプ、リーダー４９名中新人２０人と大豊作、是非来期のＳＧ委員会にも参加し

てもらい、夏のＳＭＣとバザーなどの資金活動を実現したいと思います。 

以上、再び委員長を拝命いたしましたタネからの総会報告でした。 

 

ＳＧの皆さまＳＧの現状と活動内容ご理解いただけましたでしょうか。 

そして一つメンバーの皆さんにお知らせしたい事があります。 

 

 
少し残念なお知らせがあります。長年ＳＧの活動を支援頂いておりました。小林聖心女学

院小学校 奉仕部の皆さまからの寄付が今期限りとなりました。 

今年の大震災にともない、支援をそちらに振り分けたいとの旨、お手紙をいただきました。 

小林聖心女学院小学校奉仕部の皆さんは毎日の給食の中からなにか一品をガマンしてそれを一年間

続けそのお金を寄付として毎年３万円をＳＧにて頂いておりました。 

本当に、有り難い事でした。今回のお申し出につきましても、その志はＳＧとしましても十分に理

解できるものであり、冒頭に失礼にも残念と書かせていただきましたが、本当に感謝の言葉以外に

見つかりません。本当にありがとうございました。 

小林聖心女学院小学校奉仕部の皆さまには、今後も活動頑張って下さい。 

 

ほんま凄いですよね、皆さんは小学生の時そんなん、考えてました？ 

タネなんざは、人よりおかずの量が多い少ないで文句言ってましたよ。 

てなことで皆さん是非是非、ＳＧ会員になって会費払って下さい。年会費年会費年会費年会費ズバリズバリズバリズバリ３５００３５００３５００３５００円円円円、毎月

で割ったら３００円。そうですねぇ～飲みにいってビール一杯ガマンして、ＳＧに寄付して下さい。 

目標は５０人！今は参加難しい、てな方も是非お願いします。 

 

 

１／２２（日）  ＳＧ特別委員会  議題・・・新年度活動方針会議 
時 間     PM２：００～PM４：４５ 

場 所     長堀事務所 

１／２２（日） かたつむり２１、ＳＧ合同新年会 
※ 詳細は同封の案内をごらん下さい 

２／５（日）    ＳＭＣ 節分、餅つき大会   詳細後日 
 

ではでは、みなさんよろしくお願いします。参加の連絡は下記へよろしくです。（なるべくメール） 

ＳＧ事務所 sg21smc@yahoo.co.jp TEL０６－６２６４－１９１９ 

今後のお知らせ 

感感感感    謝謝謝謝        


